

Dienstag, 25. Oktober 2022, Werra Rundschau / Lokales

## „Eine rundum gelungene Aktion“

**In Hitzelrode brachten Freiwillige Spileplatz, Platz um Kirche und DGH in Ordnung**



Trotz schlechter Wetterprognose hatten sich zum Kreisfreiwilligentag viele Helfer im Ortsteil Hitzelrode eingefunden. Foto: privat/nh

Trotz äußerst schlechter Wetterprognose konnte Ortsvorsteher Erwin Roth 25 Helferinnen und Helfer vom Meinharder Ortsteil Hitzelrode am Samstag, 17. September, begrüßen.

Durch die Vielzahl an Helfern konnte eine Arbeitsteilung in verschiedenen Gruppen vorgenommen werden. So konnten Verschönerungs- und Reinigungsarbeiten an der Kirche durchgeführt werden.

Der Kinderspielplatz rund um die Spielgeräte wurde gewartet und wieder in einen ansehnlichen Zustand versetzt. Wartungsarbeiten an der Wassertretanlage wurden durchgeführt.

Rund um den ehemaligen Feuerlöschteich wurde ein großzügiger Freischnitt der Grünflächen gemacht.

Um das Dorfgemeinschaftshaus Hitzelrode waren umfangreiche Reinigungs- und Säuberungsarbeiten notwendig. Am Ende des Tages war es eine rundum gelungene Aktion im Ortsteil Hitzelrode.

Nach getaner Arbeit bedankte sich Ortsvorsteher Erwin Roth bei den Helferinnen und Helfern und man ließ den Helfertag in einer gemütliche Runde ausklingen.

red/salz